

II-3491 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1691/J

1982-02-18

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz
und Genossen
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend UN-Jahre.

Seit geraumer Zeit hat es sich eingebürgert, daß im Rahmen der Vereinten Nationen offiziell oder offiziös einem Jahr ein bestimmter Schwerpunkt zugeordnet wird. So hat es das Jahr der Frauen, das Jahr des Kindes, das Jahr der Behinderten u.ä. gegeben. 1982 gilt als Jahr der älteren Generation. Diese Einrichtung ist sehr zu begrüßen. Allerdings tritt durch die zu dichte Aufeinanderfolge dieser UN-Jahre eine Abwertung dieser an sich guten Institution ein; außerdem bleibt nicht genügend Vorbereitungs- und Auswertungszeit übrig.

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten die nachstehende

A n f r a g e :

Sind Sie bereit, sich dafür einzusetzen, daß die UN-Jahre künftig nicht zu dicht auseinanderfolgen, sondern so anberaumt werden, daß zur Vorbereitung und Auswertung im Interesse dieser guten Sache ausreichend Zeit vorhanden ist ?